

JE NE SAIS PLUS COMMENT M'Y PRENDRE AVEC MA CONJOINTE

Par [Ju1234](#) Posté le 23/08/2020 à 20h19

Bonsoir à tous,

Voilà je vous expose mon problème :

Je suis en couple avec ma conjointe depuis bientôt 2 ans.

J'ai réussi à lui faire ralentir les soirées, cependant quand l'occasion se présente (avec ses amis ou simplement juste avec moi) elle cherche des excuses pour se mettre à boire, pour moi jusqu'à là pas trop de problèmes nous avons 29 ans toute les deux je le dis que c'est normal. Le problème ce qu'elle ne sache pas s'arrêter ! Elle devient violente et agressive envers moi et les autres. Encore plus avec moi si je lui parle du fait qu'elle soit peut être alcoolique ou si je la menace de faire mes valises. Ceci dit cela devient de plus en plus compliqué à gérer car je l'aime et je n'arrive pas réellement à partir. Mais elle continue, en cachant des bouteilles pour pouvoir continuer à boire seule ! Je ne sais plus quoi faire, le dialogue est rompu aidez moi s'il vous plaît !